

**ГРАФИК РАБОТЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ АТТЕСТАЦИОННОЙ КОМИССИИ № 6  
ПО ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ ГЕОЛОГИИ в 2016 г.**

Заседания проводятся в ауд. 803. Начало в 10.00.

**Магистерские работы**

Дата защиты	Ф.И.О. студента	Тема работы		Руководитель	Рецензент	Оценка
25 мая, среда	Вяльдина Мария Эдуардовна	Мобилизация элементов кислыми атмосферными осадками и фульвокислотами: эксперименты с породами Кольского полуострова.	Mobilization of elements by acidic precipitation and fulvic acids: experiments with rocks from the Kola Peninsula	Чл.-корр. РАН Моисеенко Т.И., проф. Гричук Д.В.	Проф. Савенко В.С. (геогр.ф-т МГУ)	Отлично
	Екимова Валентина Васильевна	Экспериментальное моделирование эмиссии метана в мерзлых гидратосодержащих песках и супесях при их взаимодействии с солевыми растворами	Experimental modelling of methane emission in frozen hydrate bearing sand and sandy ground induced by its contact with brines	Доц. Чувилин Е.М.	Н.с. Буханов Б.А. (СколТех)	Отлично
	Припачкина Дарья Павловна	Эколого-геологическое значение ферментативной активности дисперсных грунтов (на примере территории Московской агломерации)	Ecological geological significance of the enzymatic activity of dispersed soils (on the example of Moscow agglomeration)	Доц. Григорьева И.Ю. С.н.с. Гладченко М.А.	С.н.с. Буданцева Н.А. (геогр.ф-т МГУ)	Отлично
	Столярова Татьяна Андреевна	Природные биоминеральные комплексы в горах Сихотэ-Алиня и Кавказа и их эколого-ресурсное значение	Natural biomineral complexes in Sikhote-Alin' and Caucasus mountains and their ecological resource significance	Доц. Григорьева И.Ю., проф. Паничев А.М. (ДВФУ)	Проф. Рыженко Б.Н. (ГЕОХИ РАН)	Отлично

